



Centro de Educación Innovativa
"Elizabeth Seton"

El informante

Boletín informativo
Diciembre 2014
Vol.102

Departamento de Comunicación y Difusión
difusionceies@gmail.com

¡FELIZ NAVIDAD!



La Orquesta y el Coro del Colegio Elizabeth Seton ofrecieron un recital navideño en el que los pequeños músicos interpretaron melodías clásicas de la temporada ante padres de familia, amigos y maestros.

La Orquesta, integrada en su totalidad por estudiantes de cuarto, quinto y sexto grado de primaria de la escuela, actuó bajo la dirección de Rocío Verónica García, y en el escenario demostraron lo aprendido en clases con esta exitosa presentación.

Temas como "Jingle bells" y "Mi primera Navidad" fueron interpretados en este concierto, además de algunos otros clásicos de la temporada decembrina como "El niño del tambor" y "Feliz Navidad".

El público aplaudió gustoso la presentación solicitando que los artistas los deleitaran con más melodías, además aprovecharon la ocasión para intercambiar felicitaciones y buenos deseos para esta Navidad.

Al finalizar se brindó un aplauso especial para los maestros de música que hacen posible que estos eventos se realicen: Rocío García, maestra de violín y directora de la Orquesta; Liliana Becerra, directora del Coro; María Eugenia Chávez, maestra de violín; Aida Pérez, maestra de violoncello; Alejandra Aragón, maestra de flauta; Isaac Armendáriz, maestro de percusiones y Eliel Reyes, maestro de teclado.

Plática del INAH para alumnos de 3o.

Dentro de los temas de estudio de tercer grado escolar está la cultura de la antigua ciudad de Paquimé, la llegada de los primeros pobladores a América y la forma de vida de civilizaciones antiguas, por ello, en días anteriores el arqueólogo Enrique Chacón Soria, del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), brindó a los niños del Colegio una plática sobre estas temáticas.



El arqueólogo conversó con los niños acerca de la cultura Paquimé; sobre sus formas de organización y sus viviendas, las artesanías que elaboraban, las posibles razones de su extinción, así como las ruinas que hoy permanecen y que pueden ser visitadas,

mencionando que esta importante zona arqueológica fue declarada Patrimonio de la Humanidad hace algunos años.

Pero además habló acerca de cómo proteger y respetar este patrimonio, ya que es un importante legado de nuestros antepasados que nos da una enseñanza acerca de quiénes somos ahora. Y como parte de ello, fueron mostrados unos materiales que u a l m e n t e manecen bajo guardo del INAH, o una pequeña momia de un niño de alrededor de dos años , encontrada en el 2008 en una cueva de la Sierra Tarahumara.



alg
act
per
res
com